
致﹕西貢區議會 

吳仕福主席暨全體議員 

於 2017 年 11 月 7 日西貢區議會大會提出動議 

「要求活化現有西貢市中心公眾街市，包括加快安裝冷氣及加裝升降機。」 

動議背景 

公眾街市環境問題一直是歷屆政府所關注的議題，而新一屆政府將投放資源提升現有

公眾街市的環境。現時西貢市中心公眾街市設施不足及環境老化，例如升降機及扶手電梯

早前已進行大維修，但近月仍不時發生故障，引起居民不便。另外街市沒有冷氣，通風系

統不佳，令居民飽受酷熱折磨，亦令食物容易變壞，情況有待改善。為此我們強烈要求政

府盡快活化現有西貢市中心公眾街市，包括加快安裝冷氣及加裝升降機，以滿足居民多年

來的訴求。

動議措辭 

「要求活化現有西貢市中心公眾街市，包括加快安裝冷氣及加裝升降機。」 

動議人：__________________ 

    李家良 

和議人：__________________  _________________  _________________  _________________  

    莊元苳    成漢強 劉偉章 邱戊秀 

日期:2017 年 10 月 20 日 
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